

第23号

平成31年1月1日

発行

公益社団法人
宇城市シルバー人材センター
広報委員会
宇城市松橋町久具358番地4
高齢者センター2F
TEL33-7886 FAX33-5266

シルバー宇城

◆会員数275人 男性206人・女性69人

(H30.12.31現在)



ふるさとの風景 松橋神社秋祭り (シルバー宇城・広報委員より)

安全就業スローガン

☆シルバー宇城・入選作品

- ☆ ちょっと待て! 一息いれて 指差呼称 福島 一芳
- ☆ あわてるな 急ぐ先には 事故が待つ 池田ナツミ
- ☆ 作業前 現場を確かめ 事故防止 大場 正以

全国統一スローガン
「事故防止、急ぐな、
あせるな、
気を抜くな」



理事長 浅井正文



新年あけましておめでとうございます。
 会員の皆様におかれましては、ご家族と共に
 健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げ
 ます。

会員の皆様には、平素からシルバー事業に深いご理解とご尽力を
 いただき、心から感謝申し上げます。また、当シルバー人材センター
 をご利用いただきました宇城市をはじめ企業様や市民の皆様のかわ
 らぬご支援ご協力を厚く御礼申し上げます。

さて、シルバー事業の業績ですが、二年たった現在も震災の影響
 が少なからず続いており伸び悩んでいる状況です。また、会員数もな
 かなか増えず、仕事を受注してもかなりお待たせするという状況が起
 こっております。その様なことから、是非とも役員、会員一丸とな
 り「就業機会の拡大」と「会員の拡大」を重点課題として「一人
 一仕事の開拓、一人一会員の入会促進」に取り組んでいただきたいと
 思います。シルバー人材センターの目的である「自主・自立、共働・
 共助」の理念に基づき、このことを通して会員の皆様の健康維持と
 介護予防や老人医療費の軽減にも役立つものと確信しています。

昨年も大きい事故はなかったのですが、残念ながら賠償事故が2
 件発生しており、傷害事故はなかったものの、「安全はすべてに優先
 する」をモットーに「事故ゼロ」を目標に取り組んでいただき、本
 年こそは「事故ゼロ」を達成できるよう願っております。

最後になりましたが、本年が会員の皆様にとって幸多い年になり
 ますよう心よりお祈りし、新年のご挨拶といたします。



宇城市長 守田憲史



公益社団法人宇城市シルバー人材センター会員の皆様
 におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶
 び申し上げます。

の基本理念のもと、高齢者の皆様が、長年培われた豊かな経験や様々な能力
 を活かされ、就業を通じた活力ある地域社会づくりに積極的に取り組まれ、
 約300人の会員数までに大きく発展されてこられました。

これも、歴代理事長、役員、会員の皆様の弛まぬご努力の賜物であり、深
 く敬意を表します。

宇城市は、平成28年4月に発生した熊本地震や集中豪雨被害からの復興を
 最優先課題として、全力で取り組んで参りました。本年度も継続して、「く
 らし・生活の再建」「社会基盤の復旧」「地域産業の再生」などに積極的に取
 り組んで参ります。

超高齢化社会が到来する近年において、シルバー人材センターは高齢者の多
 様な社会参加の基盤となる団体として、社会活動や就労など活き活きと活躍す
 る高齢者を支援し、高齢者による活力ある社会の実現に向けた取り組みを一層進
 めていただいております。今後の活動の更なる充実に大きな期待をしております。

本市といたしましても、シルバー人材センターの理念を尊重し、働く機会
 を求める高齢者のニーズに応えられるよう、就業をはじめ社会参加やボラン
 ティア活動を応援しますとともに、高齢者の皆様が住み慣れた地域で、自立
 した生活を維持することができるよう取り組んでまいりますので、皆様方
 にはより一層のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、シルバー人材センター会員の皆様方にとりまして、
 新しい年が輝かしい年となりますよう、心から祈念申し上げます。新年の
 挨拶とさせていただきます。

平成30年度 定時総会

日時 平成30年6月28日

午前9時30分より

場所 宇城市中央公民館 2階 小ホール

出席会員数 230名(委任状含む)

近野副理事長の開会宣言のあと、浅井理事長の挨拶に始まり、来賓に、守田憲史宇城市長、入江学宇城市議会議長、豊田紀代美民生常任委員長、熊本労働局職業安定部長(代理福山幹也宇城公共職業安定所々長)にご臨席いただきました。

その後、松橋町 吉田 健氏が議長に指名され議事審議に入りました。

〈議案審議〉

議案第1号 平成29年度決算報告に関する件
議案第2号 任期満了に伴う役員の選任(案)に関する件

〈報告事項〉

- (1) 平成29年度事業報告について
- (2) 平成29年度収支補正予算について
- (3) 平成30年度事業計画について
- (4) 平成30年度収支予算、資金調達及び設備投資に関する見込みについて



それぞれの議案について事務局から説明があり、林田正隆監事より「監査の結果、適正に会計処理されている。」旨の報告がなされ各議案とも異議なく満場一致をもって原案通り承認されました。また報告事項についても説明があり、平成30年度の事業に取り組むことを確認して定時総会を終了しました。

10/26

「シルバーの日」奉仕作業

みんなで頑張りました♪



熊本県シルバー人材センター連合会 安全大会 最優秀賞受賞

辰本勇二様



「基本動作 守らぬあなたが 事故起こす」

お客様の声

猛暑の中有難うございました

小川町 高三瀧宣英 様

今年の夏の暑さは酷暑でした。その様な時、明るい笑顔で楽しそうに作業をされていらつしゃる姿に、「凄すぎ！」と思わず出てしまいました。手抜きされる事なく「スッキリ」と草取りをして頂き、見違える程の庭になりました。皆様お体ご自愛下さいませ。
又宜しくお願い致します。感謝致します。

合掌

感謝

小川町 長谷川京子 様

あの地震以来、しばらく家をはなれていて、やっと我が家へかえる事が出来て、ほんとうにうれしい帰宅でした。

家の様子は少し変わりましたが、以前通りの生活が出来る様になりました。庭の

様子も悲しい位荒れ果ててしまいました。が、少しずつ片づきつつあります。

地震より二年半、この間に大切な友人が二人も亡くなりました。この年になると、その様な事もあるだろうと思いつつも、いつもの顔ぶれが揃う時はさびしいものです。残されたこれからの生活はすべて現実を受けとめて、私なりに充実した日々を送る事になるでしょう。

大好きな小川町の人々に支えられ、又たのみにしているシルバーの皆様の御助けをいただきつつ、日日感謝の気持ちで前向きにすごして行きたいと思えます。

これから先もシルバーの皆様にお世話になりますので、くれぐれもよろしくお願いいたします。

シルバーセンターに感謝

小川町 三浦 淑子 様

朝夕はめつきり寒気を感じる今日此の頃になりましたが、シルバー人材センターにおつとめの皆様方、お元気でしょうか？ いつもお世話様になっております。

暑い日、寒い日、今日はいきたくないと思われる日もありでしょうけど、お

約束して下さった日には、きちんときて下さいます、頭が下がります。

どうか今後共お身体に充分気をつけてらして、お仕事をささって下さいませ。よろしくお願い致します。

毎日お世話になっています

豊野町 K 様

シルバー人材センターの皆様には、公共施設の清掃・開閉管理・日直業務等で、ほぼ毎日お世話になっております。

公共施設のため、市民の方々と接する機会が多く、忠実に業務を遂行されており、お陰様で施設の内外問わず、いつもきれいにされており、市民の方からも褒めの言葉もあっております。

私も、定年退職後はシルバー人材センターに会員登録し、少しでも市民の皆様のお役に立てればと思っております。

今後とも、よろしくお願致します。



すみずみまできれいにしています

会員の声



入会して四年 仲間感謝

三角町 森 一美

最初は公園の仕事、センターの清掃、ときには民家の草取と、いろんな仕事をこなす内に、だんだんと仕事が楽しくなってきました。清掃してきれいになってくると達成感があり、身心ともスッキリしてきます。私のなによりのストレス解消法です。又いろんな人達との出会いもあり、友人もたくさん出来ました。なかでも、世界遺産の三角西港でのアンケート調査は、さまざまな所から観光に来られている人達と、その地区の話や名物の話など、いろんな事が聞けて、とても楽しく仕事ができました。たまには、急用が出来たり、突発的な事故にあったりしても、仲間のシルバーさんが仕事をフォローしてくれます。ほんとうに私は仲間のシルバーさんに助けられて、これまでやってきました。これからもみんなに感謝しつつ、体の続く限り頑張っていこうと思えます。

入会からこれまで

三角町 澤田正高

入会十年になります。最初の作業は、公の集会場の施設管理業務で、顔見知りの人と会える事もあり今も続けています。以前やってきた作業には、花の苗作り、植付け、花の出荷用の化粧箱組立て、農業の補助作業等です。家庭菜園で、おたふく豆とグリーンピースの種を交互にまいた事もありました。ここ数年は草刈り、みかん園の摘果、収穫作業で、梅雨期から一月末位までの作業。年によってはデコポン柑のビニール袋入れ等もあります。わが家では、わずかですが草花を切花として近くの道の駅に出荷したり、家庭菜園で色々の野菜作りにチャレンジしている自分です。

清々しい空気を胸に!!

豊野町 村上カツ代

皆様初めまして、私は豊野町の村上でございます。

私は去年の九月、友人の紹介でシルバー人材に入りました。以前、私は葉タバコを作っていました。後継者もいなくて、又、私共も年をとりまして、思いきって農業をやめる決意を致しました。

年をとっての新しい仕事ではございますが、私達は松橋の多目的広場の掃除を四人交代で行っております。あの場所は、広々とした芝の緑が何ともいえません。早朝の広場の清々しさ、私は暫し心が洗われる気分になります。そして今日も皆様に喜んで頂ける様に、四人で額に汗して頑張っているところでございます。今後共どうぞよろしく御願い申し上げます。

シルバーに入会して

小川町 川野ミサヲ

入会して九年が過ぎようとしています。シルバーに入会すれば、色々の人達とふれあえるかと思ひ、胸にひめて入会しました。仕事も今では楽しくやれてうれいす。これからも体力が続く限り頑張りたいと思ひます。これからも皆さんよろしく。

平成から新しい年へ 頑張るぞ!!

不知火町 野田美智子

シルバー人材センターへ入会した頃は、仲間が揃っていたが、時の流れで高齢化等により一人一人やめていかれ、次は自分の番かとふと思ひ。お客様が一人でお

られ、「御主人とは昔一緒に仕事をしていた」というと、奥様は大変よろこんで話が弾む。その笑顔で私は又元気が湧く。平成は終わりますが、又新しい年で一年一年頑張ろうかと思っています。

〳〵思い出の駅〳〵

今はお礼を込めてきれいに!!

ペンネーム・シーチャン(匿名希望)

シルバー人材センターで、松橋駅の清掃をしています。私も若かりし頃に毎日この駅から通学していました。松橋の町並みも昔とはずいぶんと様変わりしました。駅を掃除していると、職員の方や学生さん、いろんな方から「おはようございます」「お疲れ様です」と、お声を掛けていただきます。とてもうれしく元気が湧き、自然と体も動きます。自分が出ることは限られています。少しでもきれいになればと思います。清掃に励んでおります。

シルバー人材に入学して

豊野町 山下あきの

シルバー人材に入学して、早や四年目になりました。仕事の日は気持ちの切り替えになり、生活のメリハリになります。

健康維持に努め、働けることの幸せに感謝します。今後共よろしくお願ひします。

公共施設の朝二時間の清掃はシルバーにとつてはグッド健康法なん德斯!

三角町 穂口敦子

シルバーに入学して七年。公共施設の清掃を担当しています。朝二時間の掃除は、シルバーにとつては仕事の内容も時間もちようど良くて、無理なく楽しく出来ます。

その上、体を動かすので、健康にもいいんです!! おかげで私は医者・クスリ知らず。

ただ、私は公共施設を三ヶ所担当しているの、朝、二ヶ所を掃除しなくてはいけない曜日が、そういう日は自転車で移動なので、時間に追われてちよつと大変。

それだけに、やり終えた時の満足感は大きく、「ガンバツたね!」と、自分にごほうびをあげます。スーパーやコンビニで好きな食べものと好きな飲みもの(ン?)を買って家に帰り、おいしい昼食をいただく、気分もスッキリ! 次の日も元気に仕事をする事が出来ます。

世界遺産の「三角西港」で観光アンケート調査をする事もありますが、シ

ルバー仲間との交流や、観光でいらつしゃつた方のお話も楽しくて、シルバーの会員になつて良かったなあと思惑しています。



先ず登録

松橋町 林百合子

昨年六月、シルバー人材センターに登録をしました。三ヶ月後、公園の掃除の仕事があるとのことで、説明を受けました。

四日に一回、一ヶ月に八回の午前中と言われました。初めての仕事で最初は迷いましたが、私にとつて短時間少日数だったので、続けています。今、一年以上になります。

又、夕方は老人ホームの食器洗浄を一日三時間、一ヶ月に五回、こちらも短時間少日数で働いております。

二事業所ですが、仕事仲間と仲良くやっています。続けて働きたくなりました。

安全委員会からのお知らせ

会員の皆様、毎日の作業お疲れ様です。

安全委員会では、隔月に一度、作業現場へ訪問する安全巡回を実施しています。

以前に比べますと、各会員の安全に対する考え方が深まり、積極的に取り組んでおられます。傷害事故は減少しつつありますが、賠償事故は増加の傾向にあります。



作業前の下見、作業に取りかかる前の打ち合わせ、ミーティングを行い、危険箇所の周知、早めの合図、動作を再度確認し、作業に当たります。また、健康管理も万全に、現場からの行き帰りに注意しましょう。

～事務局からのお願いとお知らせ～

① 安全第一に

最近就業中の事故が多発しています。作業前には入念なミーティングを行い、焦らずに「安全第一」を心がけ、また、ヘルメットや安全メガネの装着等、作業体制の基本をしっかりと装備してから作業に取りかかりましょう。

② 仕事はきれいに

シルバー人材センターの基本理念「自主、自立、共働、共助」を今一度再認識し、毎日すがすがしい汗を流して、「きれい」で「丁寧だ」と、お客様から喜ばれる仕事をしましょう。「またお願いします」の言葉が必ずかえってくるでしょう。

③ 就業報告書は早めに

就業報告書は、発注者の印鑑を必ずもらい、作業完了日、またはその翌日までに事務局に提出してください。また、公共施設の清掃や管理に就業している会員の方は、月末か翌月の1日までには提出してください。提出が遅れますと個人口座への配分金振り込みに支障をきたすことになります。

④ 会員募集について

当センターも会員300人を前後しています。会員の募集は新聞やチラシでの周知より、会員の方の「口コミ」が一番効果がありますので、皆さんのご協力をお願いいたします。また、仕事の発注もお客様からの電話を待つより会員自らも宣伝（注文）に努めましょう。

刈払機等の

安全な取扱いについて

平成30年11月14日(水)
午前9時より

公益社団法人宇城市シルバー人材センター
(松橋町久具358-4)



来年度も講習会を予定しております。ぜひお問い合わせのうえご参加をお待ちしております。



賞品は何？



安全も勉強から始めよう!!



八代での安全教育



たのしそう!! 機械のメンテもお願いします。戸



剪定 (カッコいい木にしてネ。)



温泉源の掃除。いい湯が出ますように。



剪定 (後片付け。きれいになりました。)



草刈り (すべらないように注意しましょう)



剪定班会議 (十人十色、いろいろな意見)



研修 (菊陽町シルバー人材センターより来訪)